

CODENSA, EMGESA Y LA ALCALDÍA DE MESITAS DEL COLEGIO ENTREGAN NUEVA ESCUELA EN LA VEREDA PARAÍSO

Bogotá, 30 de agosto de 2017. CODENSA y EMGESA, en conjunto con la Alcaldía de Mesitas del Colegio, llevaron a cabo durante más de año y medio trabajos de estudios, diseños y construcción de una nueva escuela en la vereda Paraíso, con la que se beneficiarán más de 80 niños de la región. Los trabajos realizados tuvieron una inversión de \$200 millones de pesos por parte de las Compañías y \$70 millones por la Alcaldía.

La nueva instalación construida cuenta con tres amplios salones que suman 100 metros cuadrados. Además de esto, las Compañías también suministraron todo el mobiliario nuevo necesario para que los estudiantes puedan recibir sus clases con mayores comodidades como sillas unitarias, tableros y mesas de pre-escolar.

La construcción de esta escuela por parte de CODENSA y EMGESA culminó con una jornada de voluntariado, en la que 14 trabajadores de la Central Hidroeléctrica Paraíso, realizaron labores de embellecimiento a las instalaciones, como pintar barandas y hacer el lugar más agradable.



Foto Inauguración de Escuela en la Vereda Paraíso del Municipio de Mesitas del Colegio



Fotos voluntariado de 14 trabajadores que embellecieron las instalaciones educativas



Fotos nuevos salones y mobiliario de la Escuela Paraíso en el municipio de Mesitas del Colegio

SOBRE EL GRUPO ENEL – CODENSA y EMGESA

Codensa y Emgesa hacen parte del Grupo Enel, una multinacional energética y uno de los principales operadores integrados globales en el sector de la electricidad y el gas. El Grupo opera en más de 30 países de cuatro continentes, produciendo energía a través de una capacidad instalada neta de cerca de 83 GW y distribuyendo electricidad y gas a una red de cerca 2 millones de kilómetros. Con más de 65 millones de usuarios en el mundo, Enel tiene la base de clientes más amplia respecto a sus competidores europeos. Enel es la utility integrada más grande de Europa por capitalización de mercado y se sitúa entre las principales empresas eléctricas de Europa en términos de capacidad instalada y EBITDA reportado.

Codensa S.A. ESP es una empresa de distribución y comercialización de energía eléctrica, líder en el mercado, con más de 3'200.000 clientes distribuidos en Bogotá, 116 municipios de Cundinamarca, seis de Boyacá, cuatro de Tolima y tres de Meta. Constituida en 1997, cuenta con una potencia instalada de 10,633 MVA (megavoltiamperios) a lo largo de 69.821 kilómetros de red de Alta, Media y Baja Tensión. La Compañía genera cerca de 8.000 empleos directos e indirectos en el país.

EMGESA S.A., filial del grupo italiano ENEL, es la empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con más de 900 clientes del mercado no regulado y una capacidad instalada total de generación de 3.458,8 MW. Cuenta con 12 centrales de generación hidráulica y dos centrales térmicas que operan en los departamentos de Cundinamarca, Bolívar y Huila. Desde el 2013, participa como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado.

Para mayor información:

Angélica Morales

E-mail: angelica.morales@enel.com

Teléfono: +57 315 4427785